
 
 
 
 
 
 
 
 

Schuldgefühle 
 
 
 

Sehr oft erreichen wir nicht unsere Ziele 
und es quälen uns Schuldgefühle. 

Doch warum sind wir von Schuld gequält 
die wir schon längst haben Gott erzählt? 

 
Im 1. Johannesbrief 1, Vers 9 steht 

wie „Schuld los werden“ vor sich geht. 
Wir sind von Gott so sehr geliebt, 

dass er uns alle Schuld vergibt 
die wir vor dem Herrn Jesus bekennen, 
wir dürfen ihm alles Versagen nennen 
und dürfen ihn um Vergebung bitten, 

denn ER hat für uns bezahlt und gelitten. 
 

Am Kreuz hat er dies’ für uns vollbracht, 
durch IHN ist gebrochen der Sünde Macht. 

 
Auch wir sollen nicht nachtragend sein, 
sonst werden wir von Sünde nicht rein. 

So wie wir unsern Schuldigern vergeben 
so vergibt auch der Herr in unserem Leben. 

 
Vergebung – 

und das sollten wir wissen- 
heißt nicht, Unrecht vergessen zu müssen. 

Wer nicht verzeiht, ist mit seelischen Wunden 
unsichtbar an den Täter gebunden. 

 
Vergebung befreit, damit möchte ich schliessen: 

 
„Gott will, dass wir das Leben geniessen“ 
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